

Wie steht es denn mit dem Wiedererscheinen des "Archivs für Kultur-
geschichte"? - Wissen Sie übrigens etwas über Kollegen Hermann Aubin?
Ich weiß, daß man ihn gerne auf die neuzeitliche Professur nach Wien
berufen hätte, aber sein Aufenthalt war bisher nicht ausfindig zu
machen.

Das Wetter ist bei uns sommerlich warm, die Luft zu schwül und
gewittrig. Nun ja, man muß die Dinge und auch das Wetter nehmen, wie
es kommt.

Aus England und Frankreich waren bereits Kollegen hier, die
den Kontakt wieder aufnehmen wollen und auch bereit wären, an einem
Austausch der Bibliographie mitzuarbeiten, um auf diese Weise zu
helfen, die böse wissenschaftliche Lücke zu schließen.

Mit den besten Wünschen für Ihr Wohlergehen und
herzlichen Grüßen an Sie selbst und jene Kollegen, die
sich meiner noch erinnern,

bin ich Ihr aufrichtig ergebener

A. Boyssach